

BERITA TERBARU

Kapolda Jatim Berikan Motivasi Personel Polres Pasuruan Kota

Achmad Sarjono - JATIM.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 17, 2023 - 08:29



KOTA PASURUAN - Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Hermanto, M.H, bersama rombongan kembali melaksanakan kunjungan kerja ke satuan wilayah jajaran Polda Jawa Timur. Kali ini Kapolda Jatim mengunjungi Polres Pasuruan Kota.



Kedatangan Kapolda Jawa Timur ini disambut langsung oleh Kapolres Pasuruan Kota AKBP Dr Raden Muhammad Jauhari, S.H.,S.I.K.,M.Si bersama Pejabat Utama (PJU) dan Forkopimda Kota Pasuruan serta personel Polres Pasuruan Kota

Dalam sambutannya, Kapolres Pasuruan Kota AKBP Dr Raden Muhammad Jauhari S.H.,S.I.K.,M.Si memaparkan kepada Kapolda Jatim mengenai situasi kamtibmas.

Kapolres Pasuruan Kota melaporkan saat ini di wilayah hukum Polres Pasuruan Kota masih dalam keadaan kondusif.

Hal tersebut merupakan langkah sinergitas dari TNI, pemerintah maupun semangat seluruh personel Polres Pasuruan Kota dalam menjalankan tugasnya.

Selain itu Kapolres Pasuruan Kota juga menyampaikan terkait penanganan Covid-19 baik upaya premetif dan preventif selama ini serta pencapaian vaksinasi di wilayah Kota Pasuruan.

Sementara itu dalam sambutannya, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,M.H menyampaikan, kunjungan kerja (kunker) kali ini untuk bersilaturahmi dan tatap muka secara langsung dengan anggota Polres Pasuruan kota.

"Kami ingin berdialog dan interaktif serta mendengar masukan-masukan yang dirasakan oleh anggotanya. Apa yang menjadi kesulitan maupun keinginan dan sebagainya di Polres Pasuruan Kota selama ini belum terakomodir bisa disampaikan," papar Irjen Pol Dr Toni Harmanto.

Dalam arahnya, Kapolda Jatim berpesan kepada seluruh Perwira untuk

senantiasa menanamkan keteladanan yang baik sehingga akan ditiru dengan baik pula oleh anggota.

“Jangan bosan mengingatkan anggota, sekaligus sebagai seorang Pemimpin harus peka terhadap permasalahan anggota dan bisa segera dicarikan solusi terbaik dan bijaksana. Semoga apa yang kita kerjakan dan lakukan anggap saja sebagai lahan ibadah,” tutur Kapolda Jatim.

Dalam kesempatan itu, Kapolda Jatim menyempatkan diri melaksanakan salat dzuhur berjamaah di Masjid At-Taqwa Polres Pasuruan Kota dan dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim piatu binaan Polres Pasuruan Kota.

Selain itu dalam kunjungan kerja kali ini Kapolda Jatim yang didampingi oleh Pejabat Utama melakukan penanaman pohon di Halaman Gedung Wicaksana Laghawa Polres Pasuruan kota.

Beberapa pohon yang dipilih dalam penanaman pohon di Kota Pasuruan ini merupakan tanaman yang bermanfaat dan menghasilkan. Diantaranya, pohon sawo manila, alpukat, kelengkeng, durian dan berbagai pohon lainnya.

Kapolda berharap, kegiatan penghijauan bisa ditindaklanjuti oleh Kapolres dan personel Polres Pasuruan kota .

“Agar Kapolres dan jajarannya bisa lebih gencar mensosialisasikan pentingnya pelestarian lingkungan kepada masyarakat,” Pungkas Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H. (*)